



Algunas mejoras informáticas no están a simple vista

Grandes e importantes avances de actualización tecnológica se concretaron en el área informática del Colegio. Equipamiento y software renovados son las herramientas con las que el CTPCBA asume su compromiso de progreso para un funcionamiento superior en todas las áreas, que redunda en una mejor atención al público y, sobre todo, al matriculado. A veces, estos avances pasan inadvertidos.

| Por el Trad. Públ. **Damián Santilli**, consejero a cargo del Departamento de Tecnología |

En el número anterior de la *Revista CTPCBA*, informamos a los matriculados acerca del relevamiento informático que se había realizado al comienzo de esta nueva gestión para poder reconocer cuáles eran los principales asuntos pendientes sobre los que era necesario avanzar en este 2013.

Entre los logros más destacados, mencionamos la renovación completa del parque informático de la sala Nicoletta Ottolenghi; las mejoras de visualización de la *Revista CTPCBA* (ahora con ventajas importantes para todos los dispositivos informáticos, ya sean PC, *notebooks*,

netbooks, tabletas o celulares); la expansión total de conectividad inalámbrica para ambas sedes; la compra de proyectores y pantallas; la implementación de un sistema en línea para seminarios, cursos y reuniones de comisiones; y el convenio firmado con las empresas Transeconomy (para brindar descuentos en SDL Trados) y Wordfast.

Además, se concretaron mejoras en el Departamento de Legalizaciones de la sede de Avda. Corrientes del Colegio, que se fueron profundizando en estos últimos meses. Y aquí es donde destacamos que muchos de los avances del parque informático no se ven cuando ingresamos a alguna sala de nuestras sedes o cuando disfrutamos de los adelantos en la página web. Una gran parte del trabajo del Departamento de Tecnología está dirigida a contar con servidores de gran potencia y calidad para trabajar ininterrumpidamente en el Departamento de Legalizaciones y brindar un servicio de gran nivel.

Para lograr esto, en 2013, el Consejo Directivo aprobó la compra de un servidor de última tecnología exclusivamente destinado al sistema de legalizaciones. Este nuevo servidor se suma a los dos anteriores con los que contaba el Colegio, que le permiten a la institución tener a su disposición un servidor secundario, en el caso improbable de una caída del servidor

principal, y un tercero que actualmente cumple la función de servidor de datos, que nos permite guardar toda la información institucional del CTPCBA.

Además del cambio de servidor, se realizó un proceso de migración del sistema Windows a otro Linux modificado que ofrece muchísimas más garantías de respaldo de información y estabilidad. Por otra parte, se migró el sistema de software de legalizaciones que se utiliza en el Colegio a un servidor virtual instalado en el nuevo soporte, para evitar todo tipo de accesos no solicitados.

Por último, es importante destacar que, por ser esta una zona con conflictos de electricidad frecuentes, se han efectuado trabajos eléctricos que permiten una mejora en la estabilidad de todos los sistemas y equipos que se utilizan en el departamento. Se adquirió un nuevo UPS al cual están conectados los principales servidores que se encuentran en la sede de Avda. Corrientes y se realizaron cambios eléctricos para reducir el riesgo ante los constantes cortes de energía que suelen ocurrir en la zona.

Queda claro, entonces, que muchas de las cosas en las que trabajamos no se aprecian a simple vista, pero hacen que la institución pueda mantener un servicio constante y serio para todo el público y, en especial, para los matriculados. ■

